

Los asistentes al programa formativo Verano Joven aumentan un 10% en un año

Los jóvenes han participado en más de una veintena de acciones de carácter técnico y han disfrutado de actividades de ocio



J. M. Cabezas 08 septiembre, 2017 - 02:35h

El concejal de Juventud y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús López (PSOE), hizo ayer un balance "muy positivo" del programa Verano Joven 2017, que ofrece un conjunto de actividades de ocio alternativo y saludable propuesto por la Mesa Local de la Juventud y que se ha desarrollado del 26 de junio al 1 de septiembre en la localidad. Esta iniciativa ha mantenido la

apuesta por la formación, convirtiéndose la de este año en la más completa de las últimas ediciones "ya que ha abarcado 22 acciones formativas con diferentes temáticas". Así, López indicó que en esta ocasión la participación ha aumentado hasta los 1.136 jóvenes, lo que supone un 10% más que en 2016.

Los cursos que se han desarrollado han sido de primeros auxilios, defensa personal para mujeres, Community manager, coaching, monitor de actividades extraescolares, autoempleo, además de marketing creativo y social, inglés, comercio, fotografía digital y pintura y dibujo.

En cuanto a las actividades de ocio y tiempo libre incluidas en este programa se encuentran las excursiones realizadas al parque temático Isla Mágica y al parque acuático Aquopolis, ambos localizados en Sevilla; y el encuentro juvenil celebrado en Mollina (Málaga) en el que participaron jóvenes de Puente Genil, Marmolejo (Jaén), Palma del Río, Benalmádena (Málaga) y Gines (Sevilla), además de talleres a iniciativa de asociaciones como Dibujando Ilusiones, TheElement, TSuki, Retrogamers o las actividades el Grupo de Actividades en la Naturaleza, y los de movilidad internacional con intercambios de jóvenes en Rumanía y Francia.

Por último, López destacó que las actuaciones y proyectos de la Delegación de Juventud constituyen la línea a seguir de cara al futuro, y también subrayó el alto grado de colaboración existente con los componentes y representantes de la Mesa Local de la Juventud.

El presupuesto de estas actividades ha sido de 37.600 euros asumidos por esta entidad en virtud del convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil.

Más de un millar de participantes, récord de asistencia en el programa Verano Joven 2017

Alberto Gómez 07/09/2017

Un total de 1136 personas participaron en las actividades que comprendían el programa Verano Joven 2017 que pone en marcha la Mesa Local de la Juventud con la colaboración y financiación del Ayuntamiento de Puente Genil, la Diputación Provincial de Córdoba y el Instituto Andaluz de la Juventud y que se ha desarrollado del 26 de junio al 1 de septiembre. Telefonía, Internet, TV, en FIBRA OPTICA, en tu empresa local grupocomunica.com · comunicagrupo@hotmail.com · 957 601002

Según ha explicado el concejal de Juventud y Participación Ciudadana en el Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús López, esta cifra supone un aumento en más de 200 personas con respecto al año 2016 que contó con la participación de unos 930 jóvenes. López ha señalado que “esta cifra supone un récord de inscripciones en este programa” que ha tenido un presupuesto de 37.600 euros, una partida que “intentaremos aumentar en próximas ediciones” según ha subrayado el edil. El programa Verano Joven 2017 ha ofrecido una extensa variedad de actividades y cursos. En total, han sido 22 las acciones formativas que ha promovido, 11 de ellas de formación con cursos de primeros auxilios o defensa personal para mujeres, coaching, autoempleo, o inglés nociones básicas; 8 de ocio y tiempo libre con excursiones programadas a Isla Mágica o Aquopolis, un encuentro con jóvenes de Marmolejo, Palma del Río, Benalmádena y Gines y otras de ocio alternativo con la colaboración de asociaciones juvenil como “Tsuki” o “Retrogamers” además de 3 proyectos de movilidad internacional entre los que han destacado los dos proyectos de intercambio internacional, uno de ellos realizado en Puente Genil con jóvenes de Rumanía y Francia y otro en Holanda donde participaron en el intercambio gente de varios países como Letonia, Eslovenia, Grecia o Croacia.

López ha concluido su intervención mostrando su “satisfacción por el éxito del programa Verano Joven este año” una iniciativa que permite que “los jóvenes de la localidad puedan mantenerse activos durante el periodo estival y participando en un amplio abanico de actividades”.

El cartel de la XIX Cata del Vino de Moriles se presentará en el yacimiento de Fuente Álamo

Virginia Requena 07/09/2017

Entre las actividades programadas para celebrar en la localidad de Moriles con motivo de los actos de la Vendimia, uno de ellos será la “Presentación del Cartel de la XIX Cata del Vino de Moriles”, el viernes, 22 de septiembre, en el Yacimiento Arqueológico Villa Romana de Fuente Álamo (Puente Genil) a las 21 horas. Telefonía, Internet, TV, en FIBRA OPTICA, en tu empresa local grupocomunica.com · comunicagrupo@hotmail.com · 957 601002

Antes, y desde mañana 8 de septiembre tienen previsto un amplio programa de actividades como el Concurso de gachas de mosto (20 horas, Plaza de la constitución). El sábado, 9 de septiembre, la "Pisa tradicional de la uva", (21 h). El domingo, 10 de septiembre de 2017, el II Rally Fotográfico "Moriles en el Objetivo". Y desayuno (10h, Centro de la Cultura del Vino de Moriles). El viernes, 15 de septiembre, "Los olores de Moriles "Un paseo por su historia". (Salida desde Plaza de la Constitución, 20 h). El 16 de septiembre, "II Maratón Nocturna de la Vendimia" (19:30 h, Plaza de la Constitución). El, 30 de septiembre, XXXIII Festival Flamenco de la Peña Cultural ("Los Lagares de Moriles", 22 h). Y durante los días comprendidos entre el 20 y 22 de octubre se celebrará la XIX Cata del Vino de Moriles.

La Apertura del Año Manantero será en la Purificación, completo el aforo del homenaje a los hombres de la cuartelera

Virginia Requena 07/09/2017

El próximo sábado, 23 de septiembre a las 12:30 horas, tendrá lugar la Misa de Apertura del Año Manantero en la parroquia de la Purificación. Será oficiada por el consiliario de la Agrupación de Cofradías, Corporaciones y Hermandades de la Semana Santa, don José Manuel Gordillo, y contará con la participación de la Schola Cantorum Santa Cecilia.

Posteriormente, se rendirá un homenaje a los mayores mantenedores de la saeta cuartelera y homenaje póstumo a Jesús Pérez de Cisneros. Ya está completo el aforo, con la asistencia de 271 personas al almuerzo que se celebrará en la corporación del Imperio Romano. Telefonía, Internet, TV, en FIBRA OPTICA, en tu empresa local. grupocomunica.com · comunicagrupo@hotmail.com · 957 601002

También se tributará a Miguel y Antonio Martín Flores, Antonio Sierra Aranda, José Rivas Quirós, Juan F. Guillen Pastor, José Gálvez Cáceres, Ramón Cejas Rivas, Manuel Lavado Rodríguez, Jesús Álvarez de Sotomayor.

Todos tienen en común, contar como mínimo 65 años, seguir en activo en sus corporaciones y llevar más de 30 años de antigüedad.

Récord de participación en el programa Verano Joven 2017



7 septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

Un total de 1136 jóvenes han participado en el programa Verano Joven 2017, cifra que ha supuesto un 10% más que el año pasado y un récord para la organización que ha puesto en marcha durante los meses de la época estival un total de 22 acciones formativas vinculadas a la educación y al ocio. El concejal de Juventud y Participación Ciudadana en el Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús López, ha manifestado su satisfacción tras la última reunión

mantenida con la Mesa Local de la Juventud, en la que se compartieron impresiones para concluir un balance positivo y que “el éxito del programa se debe a que está hecho a la carta por los participantes”.

El programa Verano Joven 2017 ha tenido un coste de 37.600 euros, de los cuales la Mesa Local de la Juventud asume la totalidad del mismo con el Ayuntamiento y las subvenciones que recibe de la Diputación de Córdoba, el Instituto Andaluz de la Juventud y la Unión Europea.

El Ángel Ximénez seguirá luciendo el nombre de Puente Genil en su camiseta

La aportación municipal es de 25.000 euros



Jueves, 07 septiembre 2017 09:45 Redacción Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil ha renovado el convenio de colaboración deportiva con el Club de Balonmano Ángel Ximénez que fue suscrito entre ambas instituciones para la promoción turística de la localidad. El acto de firma tenía lugar días pasados y contó con la presencia del alcalde, Esteban Morales; del concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez y de Mariano Jiménez, como presidente del club, y de José Luis

Moyano, miembro del equipo directivo de la entidad deportiva.

El acuerdo recoge la aportación municipal de 25.000 euros al único club de balonmano del municipio que milita en la máxima categoría a nivel nacional de este deporte y que llevará el nombre de Puente Genil por todo el territorio nacional donde se desarrolla la competición, promocionando turísticamente la localidad mediante la colocación en cartelería y equipaciones de los logotipos del Ayuntamiento y del yacimiento arqueológico de Fuente Álamo.

A "sorprender" en Cuenca porque "ellos son los favoritos"

Jorge Oliva libera de presión al Ángel Ximénez en su premier en la pista del Ciudad de Encantada, donde nunca puntuó



David Jurado 07/09/17 10:01

Jorge Oliva volverá este sábado a Cuenca y lo hará con el deseo de ganar por primera vez en la cancha de uno de sus ex. El equipo de Puente Genil iniciará su quinta andadura en la Liga Loterías Asobal ante el Liberbank Ciudad Encantada, un "hueso duro" al que conoce bien el meta hispalense, y "más si es en su casa". La pasada campaña fueron la "revelación" al acabar sextos, ya que hicieron una temporada que "ni ellos se imaginaban", porque "les salió todo redondo", para subrayar que es un equipo que "da guerra porque defiende muy fuerte".

Oliva jugó en la escuadra conuense en dos etapas, la última hace tres años, por lo que de ésta aún quedan bastantes jugadores en su equipo, como son los casos de "Mendoza, Sergio López, Carlos Barbero, Rafa López, Hugo", de ahí que comentase que los conoce "bien". El Ximénez jamás ganó en Cuenca, ni empató, y Oliva como rival sólo pudo sumar un punto en una ocasión, por lo que "toca ganar", bromeó, pero la realidad es que es una cancha "muy complicada. No se nos da bien, pero intentaremos sorprenderles porque ellos son los favoritos, pero las estadísticas están para romperlas", relató.

"Empieza lo bueno y hay ganas de que llegue la competición. Veo al equipo más consolidado en cualquier posición. Cualquier jugador puede aportar al equipo cuando salga y no se notarán los cambios", subrayó, para apuntar que "haber perdido un partido en pretemporada tampoco hubiera sido un problema, pero no se perdió y ahora es cuando hay que sumar", dado que "no quiere decir nada que hasta ahora no hayamos perdido".

Para finalizar, Oliva añadió que espera un partido "ajustado y se decidirá al final", para apuntar la clave del encuentro estará en la defensa de los pontanenses porque "ellos mejoraron en ataque con un gran lanzamiento exterior con el brasileño que ficharon", pero espera un choque de "pocos goles", concluyó.



Por otro lado, antes del inicio del campeonato esta semana el club, representado por su presidente, Mariano Jiménez, rubricó con el Ayuntamiento pontano con su alcalde Esteban Cabrera en primera persona, el convenio de promoción turística de la localidad, por el que el Ángel Ximénez percibe 25.000 valiosos euros para su presupuesto.